

Treue

Persönlichkeitseigenschaft, die große Beständigkeit im Verhalten der Persönlichkeit zu gesellschaftlichen Erscheinungen, Werten und Normen ausdrückt. Im sozialistischen Sinne eine spezifische Qualität der Beziehungen der Angehörigen des MfS zur Arbeiterklasse, ihrer Partei und dem sozialistischen Staat; sie ist das auf der Grundlage eines festen Klassenstandpunktes, politischer, ideologischer, theoretischer Klarheit und gefühlsmäßiger Verbundenheit entstandene dauerhafte Bekenntnis zur Politik von Partei und Regierung. T. als spezifische Form der Einstellungen ist unerlässlich mit solchen gesellschaftlich wertvollen Charaktereigenschaften verbunden, wie z. B. Vertrauen und Ergebenheit, Einsatzbereitschaft und Opferwillen, Mut und Disziplin sowie bedingungslosem Kampferfurn und Standhaftigkeit.